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庄原市立小中学校の適正規模及び適正配置について（提言） 

 

 

当委員会は貴職からの提言依頼を受け、平成28年５月30日に発足して以来、

計６回にわたる会議の開催、授業参観やビデオ視聴による実態把握、資料によ

る課題の抽出・分析等を通じて、庄原市立小中学校の適正な規模及び配置につ

いて、慎重に論議を重ねてきました。 

この度、その結果をまとめましたので、別紙のとおり提言いたします。この

提言は、今後の庄原市における小中学校の適正規模及び適正配置に関する基

本的な考え方についてまとめたものです。 

貴職においては、庄原市の小中学校の規模及び配置の適正化を図る意義を

十分考慮され、本提言の趣旨を踏まえて関係施策を進め、庄原市の教育環境の

整備及び学校教育の充実を図られますよう期待しております。 


